

# Startschuss zur Erstkommunionvorbereitung

Elternabende in den Pfarreien Ergolding und Oberglaim



*Ergolding-Oberglaim.* In der ersten Oktoberwoche war es soweit: Die beiden ersten Erstkommunion-Elternabende der Pfarreiengemeinschaft Ergolding-Oberglaim konnten in Präsenz stattfinden. Diese bildeten quasi den „Startschuss“ für die kommende Vorbereitungszeit auf das Fest der ersten Heiligen Kommunion. In Ergolding kamen am Mittwoch (6. Oktober) gut 40 Elternteile im Pfarrheim zusammen, am Donnerstag (7. Oktober) 15 im Pfarrstadl Oberglaim. Nachdem die Listeneintragung und Überprüfung der 3G-Regel erfolgt war (in Ergolding mit Hilfe von Pfarrgemeinderatsmitgliedern), begrüßte Pastoralreferentin Kristiane Köppl die Anwesenden. Sie führte je anhand einer PowerPointpräsentation durch den Abend. Dabei stimmte die Hauptamtliche auf das Thema ein, vermittelte theologisches Basiswissen und stellte den Ablauf der kommenden Vorbereitungszeit dar. Auch wurden Gruppenleiterinnen gefunden, die bereit waren, die Drittklässler in Kleingruppen zu begleiten.



Nach Fotoinformations- und Terminausgaben, sowie der Klärung weiterer Fragen schloss die Pastoralreferentin mit einem Segensgebet und Verabschiedung den ersten Elternabend ab. Pfarrer Josef Vilsmeier stand darüber hinaus noch für weitere Anliegen zur Verfügung, ebenfalls Kristiane Köppl. In Oberglaim hatten die Mütter überraschender Weise noch Knabbereien und Getränke dabei, sodass der Abend im gemeinsamen Gespräch - quasi bei „Brot und Wein“ - seinen Ausklang fand. Nun kann die

Vorbereitung auf die Erstkommunion 2022 anlaufen.

(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 07.10.2021)